



# info jeunesse

**Lycée Élisa-Lemonnier**

## Une équipe qui décoiffe !

Elles s'appellent Ange, Aurélie, Céline, Charlotte, Clémence, Elea, Emilie, Mélanie, Mylène, Noémie et ont participé à la finale du trophée de la coiffure inter écoles, à l'Hôtel du Département. Ces élèves de terminale ont classé le lycée Élisa-Lemonnier à la seconde place du podium ! Un prix qui récompense un travail collectif car ces élèves étaient accompagnées de leurs camarades styliste-visagiste et esthétique et encouragées par l'équipe enseignante.

"Je suis très heureuse de ce résultat !" s'enthousiasme Carole Letheux, leur professeur. "Il couronne les efforts réalisés, les entraînements réguliers depuis fin septembre. Ces jeunes filles forment un groupe motivé, il y a une émulation et cela vient de porter ses fruits ! C'est encourageant pour leur cursus scolaire et gratifiant en terme d'image pour le lycée".

### Qualification en équipe de France

Une élève s'est également distinguée : Eléa, 16 ans, est arrivée 5<sup>e</sup> au classement individuel, se qualifiant ainsi en équipe de France en catégorie "espoir". C'est sa première participation ! "J'étais assez stressée au début de l'épreuve sous les yeux du jury et parmi tous ces candidats, surtout ceux de l'équipe de France. Mais je suis entrée dans ma bulle pour me concentrer et finir le chignon dans le temps imparti. Je me suis entraînée tous les jours, en plus des 20 heures de cours hebdomadaires".

Eléa aura désormais le privilège de s'entraîner une fois par mois à la Fédération de coiffure à Paris.